



## Des illégaux dans la région d'Ypres

Création : jeudi 22 septembre 2016 20:57

Le SNPS tient à réagir suite à l'incident survenu lors d'une reconduite à la frontière d'illégaux dans la région de Ypres.

En effet, des policiers belges ont été interpellés par leurs homologues français alors qu'ils mettaient à exécution les directives données par l'office des étrangers. Nous estimons qu'un cadre juridique clair et adapté à la problématique des migrants doit être mis en place pour le personnel intervenant.

Cet incident met en tout cas en évidence un problème qui relève de la politique internationale entre la France et la Belgique, notamment en raison de la fermeture des camps de réfugiés à Calais et au renforcement des mesures de protection des véhicules en transit vers la Grande Bretagne.

Il s'agit en l'espèce d'une problématique qui est amenée à durer encore quelques temps, et qui nécessite selon nous tout au moins la mise en place d'accords transfrontaliers, ainsi que de procédures claires et adaptées à ces circonstances de migration exceptionnelles.

Nos policiers n'ont pas à être victimes d'une politique défailante dans la gestion du phénomène.

**Comptez sur nous pour y veiller !**